



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE MEDIO AMBIENTE  
Y MEDIO RURAL  
Y MARINO

CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL SEGURA

24 de febrero de 2009

## **Una delegación argelina comprueba la gestión del agua en la Cuenca del Segura que realiza la CHS**

*Durante la visita se impulsará el hermanamiento entre el organismo de cuenca y la Agencia de la Cuenca Hidrográfica de Chélif-Zahrez*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha recibido hoy a una delegación de varias entidades y organismos argelinos relacionados con el agua e interesados en conocer de primera mano la gestión que de este recurso hídrico se realiza en la Cuenca del Segura.

En concreto, los representantes argelinos han visitado la sede de la CHS, donde los directivos del organismo les han explicado el ámbito y las funciones de la Confederación, el Servicio Automático de Información Hidrológica (SAIH) y el papel de control que se realiza a través de la Guardería Fluvial.

Posteriormente, la delegación ha visitado la Contraparada, las infraestructuras del SAIH y el Azud de Ojós, donde han observado el funcionamiento del Postravase Tajo-Segura. Por la tarde, tienen previsto recibir una conferencia técnica en el Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo Agrario y Alimentario (IMIDA), dependiente de la Comunidad Autónoma de Murcia.

Para la jornada de mañana, entre otras actividades, la delegación argelina visitará la desalinizadora de San Pedro del Pinatar con el objetivo de conocer el sistema de desalinización. Hay que recordar que el Gobierno argelino ha hecho una apuesta muy importante por la desalinización, poniendo en marcha un plan para paliar la falta de agua del país mediante la aportación de un millón de metros cúbicos de agua desalinizada al día, gran parte con tecnología e ingeniería española.

Esta visita culmina los trabajos realizados en el marco de un proyecto de modernización de los regadíos en el Valle del Chélif, financiado por la Agencia Española de Cooperación para la Investigación y el Desarrollo (AECID), y que ha sido realizado una empresa española para la Dirección Hidráulica y Agrícola del Ministerio de Recursos de Agua argelino. Además, en este encuentro se impulsará una iniciativa de hermanamiento entre la CHS y la Agencia de la Cuenca Hidrográfica del Chélif-Zahrez.

Los argelinos que realizarán la visita oficial representan a los siguientes organismos: Asociación de los Usuarios del Agua; Agencia de la Cuenca Hidrográfica; Dirección de Hidráulica y Agricultura; Ministerio de Recursos Hídricos; Ofical Nacional de Regadío y Drenaje; Dirección Hidráulica de Wilaya; y la Oficina de Agricultura de Wilaya.